



学校だより 7月

四箇郷北小ホームページ <http://www.wakayama-wky.ed.jp/sikagokita/index.html>

その子“らしさ”の評価を!

学校長 貴志 年秀

7月は、1学期のまとめの月でもあります。新しい学年になり、新しい友だちや先生と出会い、はや4ヶ月。子どもたちは充実した1学期を送れたのでしょうか?

私たちも、この4ヶ月、子どもたちのもっている“素晴らしさ”を見つけ、それを伸ばすことに支援や指導の中心を置いて参りました。

- ・“うちどく”を頑張っている子
 - ・算数の計算が速くなった子
 - ・漢字の宿題を忘れずにやれるようになった子
 - ・社会の地図記号を全部覚えた子
 - ・アサガオの水やりを欠かさずできた子
 - ・ノートの字を丁寧に書くよう努力している子
 - ・嫌いだったキュウリを一口食べられた子
 - ・欠席した友達に連絡帳を届けてくれた子
 - ・毎朝、大きな声で挨拶ができています子 など
- その“素晴らしさ”はいろいろですが、どの子も精一杯自分の力を伸ばそうとしています。

学期末にお渡しする通知表も、そんな、子どもたちの“素晴らしさ”を伝える方法の一つだと考えています。

本校の通知表は、評価内容を「学習のようす」と「行動のようす」に分けて子どもたちの頑張りを評価しています。

また、いずれの評価も他の子どもと比較してつけたものではなく、教科学習では、各観点別のねらいに対する到達状況を表したものであり、行動面では、個々の子どもたちの“努力”や“成長”を加味して表したものです。

保護者の皆様も学習面・生活面での子どもたちの頑張りを、認め・賞賛できる材料として、この通知表をご利用いただければ幸いです。



ほんまもん体験

1学期、子どもたちは様々な学習や体験をしました。その一例を紹介すると…。

3年生以上で学習する“総合的な学習の時間”や1、2年生の“生活科”は、子どもたちが実生活で役に立つ情報を集めたり、その情報のなかから自らの課題を見つけたり、その課題を追求したりすることを目的として行われています。

いわゆる子どもたちの『生きる力』の育成をめざした学習ですね。

2年生が校区探検に出かけて、いろいろな人やものと出会ったり、3年生以上の授業に、外部からゲストティーチャーをお招きして、(その道の)プロの人から様々なことを教えてもらったりと、子どもたちは、教科書や参考書から学ぶ以上のことを吸収しているようです。

写真上は、3年生を対象にして行われた“歯みがき指導”です。6月4日のむし歯予防デーにちなんで講師先生に來校いただき実施しました。写真中は2年生が行った校区探検の一場面です。水道路で野菜の即売所を発見! さっそくお店を出しているおじさんにインタビューを行いました。写真下は、4年生が行ったゴミの学習の一コマです。和歌山市からゴミ収集車を持ってきてもらい、実際に各家庭や学校からでたゴミを投入したり、3R運動(リサイクル・リユース・リデュース)について学習したりしました。

教室で黒板に向かって学習するのも大切。でも時には“ほんまもん”に出会って、“ほんまもん”体験をすることも大切ですね



7月行事

日	曜	行事予定
1	金	通学路セーフティネットの日・登校指導
2	土	子どもセンター(カンフー)
4	月	あいさつ一声 カンフー來校 学校保健安全委員会5・6限
6	水	委員会
7	木	移動図書15:30
8	金	2年保健授業5・6限
9	土	子どもセンター(ミサカ教室)
12	火	地区別子ども会
14	木	読み聞かせ
15	金	大掃除 安全点検 髪トリの日
16	土	子どもセンター(卓球教室)
18	月	海の日
19	火	給食終了
20	水	終業式(12:00頃下校予定)
21	木	個人懇談会① 移動図書 夏季休業開始(～8月31日)
22	金	個人懇談会②
23	土	北まつり(15:00～18:00)、バザー

8/1・19 登校日 8/9 水泳競技大会

○1学期も残り少なくなってきました。暑さも厳しくなるばかりです。子どもたちの体調管理等、よろしくお願ひします。

必ずお茶とタオルを持たせてください。お茶の量は、子どもと相談して持たせてください。(たくさん飲む子は、2本持たせてもらっています)



○遊び場所に気をつけましょう

元気いっぱい外で遊ぶのは、子どもにとってよいことです。しかし、時には、近所の方に迷惑をかけている場合があるようです。通ってはいけないところを通ったり、家の前に置いている車や花の植わっているプランターにボールを当てたり、田んぼに悪さをしたり・・・『人に迷惑をかけない』ということは、集団で生活をする上で守らなければならない基本的なことです。ご家庭でも話し合っただけであれば幸いです。

○日頃、見守り隊の方々には大変お世話になっています。挨拶はできていますか? 教えてください。いただいたことに素直に「はい」と言えますか? 学校では、「挨拶をしましょう」「見守り隊の方のお話は素直に聞きましょう」等、話していますが、ご家庭でもご指導をお願いします。

○昨年通り、夏休みの2日間をかけて個人懇談会を行います。時間に限りがございますので、ご協力をお願いします。

○夏休みのラジオ体操は、7月25日～29日、8月25・26・29・30・31日午前6時30分からです。体操に参加して、1日のリズムを作り出しましょう。そして、涼しいうちに学習をすませるようにしましょう。

○プール指導について

昨年同様、「水着」「帽子」「カード」を忘れた子はプールに入れません。また、カードに捺印や朝の体温記入のない子も入れません。保護者の方のご協力がとても必要です。朝の健康管理をよろしくお願ひします。



学校HP(ホームページ)では、子どもたちの活動をその都度アップしています。ぜひ一度ごらんください!

☆☆☆見守り隊や地域の方の指導をしっかり聞いて、行動しよう!!!☆☆☆